



2010-2011年度 国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス

Tsuruoka Rotary Club

国際ロータリー第2800地区

鶴岡ロータリークラブ

平成22年8月31日(火) 第2510回(本年度第7回)例会

1959年6月9日創立 ●例会場: 東京第一ホテル鶴岡 鶴岡市錦町2-10 ●例会日: 毎週火曜日(12:30~13:30)

クラブホームページアドレス <http://www.tsuruokarc.org/>

E-mail:tsuruoka08@rid2800.jp

本日(9/7)のメインプログラム

地区大会準備状況報告
RID2800 地区大会実行委員会

次週(9/14)のメインプログラム

ゲストスピーチ
鶴岡まちなかキネマ小林社長

会長挨拶

佐藤孝子

納涼だだちゃ豆家族例会へようこそ!

皆さん今晚は!!

8月最終例会、納涼だだちゃ豆家族例会を大勢の皆さんと御一緒に開催出来本当に嬉しく思っています。今年は例年に無い猛暑、月末までには涼しくなるかと思っていたのですが、まだまだ暑い日が続いています。今日は美味しいだだちゃ豆、第一ホテルさんのお料理、生ビールで暑さを吹き飛ばしましょう。

今日のゲストを御紹介させて頂きます。

- ・山形米山学会会長 尤 銘煌(ユウ・ミンホアン)さん。2003~2004米山奨学生。S38年台湾台北市生まれ、日本語と日本文化を外国人に教えていらっしゃいます。山形大好きで“山形紀行”本を出版しています。19日の地区米山奨学セミナーで講演をお聞きして例会の卓話をお願いしたのですが火曜日は昼間授業が有って難しいとの事でした。では夜例会に…塙原ガバナーとお誘いして今日来て頂くことが出来ました。どうぞごゆっくりお楽しみ下さい。
- ・インタークト顧問古原大樹先生、インタークター小林翠部長、佐藤玲奈副部長、大井美佳さん、三浦雅子さん、高橋俊平君の6名の皆さん
- ・ローターアクト 丸山会長、中村幹事、佐藤多恵さん、小南賢史君、相沢貴君、石塚聖子さん、丸山友也君、OBの石川匡君の8名の皆さん
- ・会員のご家族の参加
青柳孝治君…青柳芳さん、早寄弘君…早寄加江さん、有紗ちゃん(4歳) 百香ちゃん(2歳)、加藤恒介君…加藤節子さん、真島吉也君…真島靖子さん、高橋良士君…高橋多恵子さん、佐藤孝子…中

村公俊、
妙、咲良(5歳)、莉乃(2歳)以上
11名・事務局…
飛嶋智子さん、岩田さん
新年度の
新入会員3名、伊藤博さん、俣野秀樹さん、

前田優さん初めての家族例会ですね。会員の皆さんと交流を図って下さい。

会員32名とお客様とで今日は総勢61名と大変賑やかな会になりました。木村親睦委員長、ローターアクトの皆さん準備ご苦労様でした。楽しい会の企画に感謝して会長挨拶とさせて頂きます。

幹事報告 青柳孝治

○ガバナー事務所

ロータリーレートの変更 9/1より 86円/1ドル

○尾花沢RC、尾花沢中央RC

事務所変更のお知らせ

○田川地区小中高考案創作展表彰式のお知らせ

9月12日(日)開催

出席報告

会員数	39名
出席	31名
出席率	79.49%
前々回確定出席率	97.22%

■ RI会長 レイ・クリンギンスミス

■ 地区ガバナー 塙原初男

■ 会長／佐藤孝子 ■ 幹事／青柳孝治 ■ 会長エレクト／青柳孝治

■ 副会長／阿部純次 ■ 会報委員会／樋渡美智子・嶺岸禮三

事務局：鶴岡市馬場町11-63 鶴岡産業会館3階 TEL (0235)28-3375 FAX (0235)28-3376

公式訪問 頑張ってます！

塙原ガバナー
こんばんは。久しぶり
です。やはりホームクラ
ブはいいです。有難いです。
52 クラブ中 24 クラ
ブの公式訪問が終わりま
した。“らしくドッコイ”
で頑張ります。



鶴岡 RC のご支援に感謝

鶴岡ローターアクト 丸山会長
本日はお招きいただき有難うございます。鶴岡ロー
ターアクト会長の丸山です。山形の RAC 会長幹事会に
出席してきました。そこで感じたことは鶴岡 RC の皆
様はアクトの例会に出席してくれたり、活動をサポー
トしてくれたりして我々は他の RAC より恵まれている
なということでした。これからもよろしくお願ひしま
す。

お知らせですが、9月16日越智さんから紹介いただ
いて榎本市長と懇話会を開くことになりました。19時
から第一ホテルで開催しますので皆さんもご参加くだ
さい。

石塚聖子元 2800 地区代表

今日皆が着ている T-シャツは山形 RAC のメンバ
ーがアクトを広めようとデザインしたものです。このシャ
ツを着てアクトの活動をもっともっと広めようと思
っていますのでよろしくお願い致します。

鶴岡は第 2 の故郷です。

山形米山学友会会长 尤 銘 煌 氏



皆さん、おばんです。本日は
ご招待いただき有難うございま
す。元米山奨学生として皆さん
から多大なご支援を頂きました
ことをこの場を借りて感謝申上
げます。24年前私は中学生の
時台湾から日本にやってきました。
7年前に山形にやってきました。
山形大学の仕事は留学生
の教育と研究ですが、これまで何回も留学生を連れて
鶴岡に来ました。善宝寺で人面魚を探したり、湯野浜
温泉、致道博物館、出羽三山の神社などに行きました。
鶴岡には色々思い出があり、鶴岡に来るとふるさとに
帰ってきたような気が致します。今日は皆様と交流を
深めたいと思います。よろしくお願ひ致します。



鶴岡 RC のご支援に感謝

鶴岡東高校インターラクター顧問 古原教諭

皆さんこんばんは。鶴岡東高校奉仕部の顧問をして
いる古原と申します。奉仕部 41名中精銳 5名を連れ
て参りました。

副部長の佐藤は赤十字でカンボジアに派遣させて
いただきました。年次大会は全員、地区外研修は大井と
小林が江戸川、沖縄で他の高校生と交流をさせて頂きました。
多くの生徒と触れ合う中でたくさんの事を学
ばせていただき感謝しております。



ご参加有難うござ
いました。

